
REQUERIMENTO          - 2023

Ao Exmo. Prefeito de Santa Luzia Sr. Luiz Sérgio Ferreira Costa

Na forma regimental e após ouvido o plenário, Requeiro ao Sr. Prefeito, informações
sobre as Casas de Apoio para Idosos no Município:

1 Quantas Casas existem hoje no município?

2 Quantas São legalizadas com alvará sanitário?

3 Quantas são privadas?

4 Quantas são públicas?

5   As que não possuem alvará sanitário, qual o motivo?

6   Existe fiscalização nessas casas de apoio?

7    Como funciona a atuação dos PSF nessas casas?

8    Qual a atuação do município no que se refere a apoio financeiro a essas casas
de apoio?

 

Favor enviar documentação comprobatória.

André Leite
Vereador
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